

Debaten en E.U. venta de aviones a Arabia

Washington, mayo 8. (Latin-Reuter). El ex secretario de Estado Henry Kissinger respaldó hoy la venta de aviones militares F-15 a Arabia Saudita, pero opinó que la administración Carter debería vender a Israel más interceptores de ese mismo avanzado tipo.

Su propuesta, formulada en testimonio presentado ante la comisión senatorial de Relaciones Exteriores, obtuvo amplio apoyo de parte de integrantes del grupo parlamentario, que está considerando un proyecto elevado por el gobierno, que contempla vender aviones de guerra a Israel, Arabia Saudita

y Egipto por valor de cinco mil millones de dólares. La condición que plantearía la comisión para autorizar la discutida venta de los reactores a Arabia Saudita se perfilaría únicamente en la audiencia de hoy, siendo ésta: que se vendan a Arabia Saudita los 60 aparatos F-15 propuestos por la administración; se pidan ciertas seguridades en el sentido de que esos interceptores sólo serán utilizados por los sauditas con fines defensivos; y que se aumente la cantidad de F-15 a administrar a Israel hasta la cifra prevista para los sauditas.

Israel posee ya 25 aviones F-15 y el nuevo

Pasa a la página 87



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LIMPIAN PETROLEO. Gran Bretaña, mayo 8. (AP). Varios grupos de emergencia trabajan en la limpieza del petróleo, llegado a las playas de Great Yarmouth, derramado por el petrolero Eleni V, que se partió en dos a 8 kilómetros de Yarmouth, después de chocar con el mercante francés Roseline.

URSS pide a Inglaterra aclarar versión máximo comandante

Londres, mayo 8 (AP). (Por Arthur Gavshon). La Unión Soviética ha pedido aclaraciones a Gran Bretaña acerca de una declaración del máximo comandante militar del país, de que Londres y Pekín encaran un enemigo común "cuya capital está en Moscú". El Ministerio del Exterior dijo hoy que el embajador británico en Moscú fue llamado el sábado a la cancillería soviética para hablar sobre las declaraciones de Sir Neil Cameron, jefe del Estado mayor británico, pronunciadas en China el Día del Trabajo.

versos motivos, entre ellos promover la venta de aviones de guerra británicos y otros equipos militares a Pekín.

El embajador británico en Mos-

Pasa a la página 74

Encuesta sitúa a Kennedy favorito para presidencia E.U.

Detroit, mayo 8 (UPI). El senador Edward Kennedy está complacido con el resultado de la encuesta pública Gallup que lo sitúa como primer favorito de los demócratas para postular a la presidencia de Estados Unidos, pero insistió en que no está interesado en aspirar en las elecciones de 1980. "Sin duda alguna estoy muy complacido", dijo ayer el estadista que representa a Massachusetts en el Senado cuando se le preguntó sobre la encuesta durante una cena patrocinada por la sucursal de Detroit de la Asociación Nacional para

el adelanto de la Gente de Color (NAACP).

Pero Kennedy agregó: "Tal como he dicho antes, espero que el

Pasa a la página 70

Berlinger ataca de nuevo a los secuestradores de Moro

Roma, mayo 8 (Latin-Reuter). (Por Annette von Broecker). El líder del Partido Comunista italiano lanzó un nuevo y virulento ataque contra los extremistas de izquierda que secuestraron al ex primer ministro Aldo Moro. En una serena acertancia a aquellos que aguardan con optimismo la liberación de Moro, Enrico Berlinguer denunció anoche al grupo guerrillero "Brigadas Rojas" cuya "despiadada y fría crueldad todos conocemos".

Su ataque produjo en momentos en que los italianos aguardaban que los guerrilleros urbanos quebraran su silencio de tres días

sobre la suerte del veterano político, que anunciaron el viernes que se aprestaban a ejecutar la "sentencia de muerte" que pesa sobre Moro.

Pasa a la página 31

Precios de acciones sufren reducción moderada en Bolsa

Nueva York, mayo 8 (AP). Los precios de las acciones sufrieron hoy una reducción moderada luego de haber aumentado al comienzo de la jornada de transacciones.

Se redujo un poco el volumen de las transacciones en comparación con el ritmo acelerado de los últimos días.

Pasa a la página 71



1ª CONFERENCIA. Kabul, Afganistán, mayo 8. (AP). El nuevo presidente afgano Nur Mohammed Taraki, gestiona durante su primera conferencia de prensa.

Paulo VI urge a obispos de Nicaragua establecer unidad

Ciudad del Vaticano, mayo 8 (AP). Paulo VI urgió hoy a los obispos de Nicaragua a establecer "una unidad de intentos" que favorezca "un diálogo abierto y constructivo" con las autoridades civiles del país. Con ello, señaló el Papa, se evitarán a Nicaragua "momentos más dolorosos y difíciles". El Papa se dirigió en español a los siete obispos que

en visita "Ad Limina" — la que deben cumplir los prelados a la sede de Pedro cada cinco años — fueron recibidos por el Pontífice.

El Papa elogió la que llamó "callada y a veces, incomprometida tarea ministerial" de los obispos nicaragüenses "en medio de no infrecuentes ni pequeñas dificultades".

"No olvidemos —añadió— la problemática compleja por la que

atraviesa la iglesia y la sociedad en vuestro país".

Elo, dijo, "requiere una vigilante atención por parte vuestra para poder dar siempre oportuna palabra eclesial que guie prudentemente a vuestros fieles por el sendero justo y evite posturas que puedan resultar menos constructivas en lo eclesial y lo social".

Gobierno de Afganistán contra el calificativo de comunista

Kabul, Afganistán, mayo 8 (AP). (Por Barry Shlachter). Una de las pocas cosas que el hermético régimen que asumió el poder en Afganistán el 27 de abril, en un sangriento golpe de Estado, no ha sido remiso a manifestar con claridad en su enérgico resentimiento a que se le tildé de "comunista". "La maliciosa y calumniosa propaganda de los reaccionarios y colonialistas, así como su distorsión de los hechos, no es una práctica nueva", denunció un diario del gobierno después que las fuerzas rebeldes derrocaron al presidente Mohammad Daoud.

"Lo más ridículo es que tilden a los revolucionarios nacionalistas y democráticos de Afganistán de comunistas", dijo el "Kabul Times" en un cáustico editorial.

El calificativo de marxista, se

gún opinan fuentes afganas y extranjeras bien informadas, podría resultar fatal para el Partido Khaleq (Popular) Democrático en el gobierno, en este país aferrado a sus tradiciones donde el fanatismo musulmán está siempre a flor de tierra. Casi todos los afganos son de profesión musulmana.

Para poder tener éxito en el

Pasa a la página 74



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REGATA. Venecia, mayo 8. (AP). Parte de los mil 600 botes de remos y gondolas, que participan en Venecia, en una regata abierta a todo tipo de embarcaciones a remo. La regata tiene por fin

promover el empleo de botes de este tipo y desalentar el uso de otras de motor, que han dañado los edificios de Venecia.

al cerrar la edición